
★第１回 無電柱化推進計画策定委員会 ★ラジオ対談番組の公開収録
無電柱化推進計画を策定することを目的とした，第１回の委員会を，
無電柱化の日に実施しました！
市が示す素案に対して，委員である関係事業者や市民から
意見をいただきました。

「無電柱化によるまちづくり」と題して，
対談を行いました！
収録した内容はさくらFM（78.7MHｚ）
で12月3日に放送されました。

★パネル展示

無電柱化とは？
なんで無電柱化するの？

無電柱化について，パネル展示を行いまいた！

○無電柱化の現状と課題
○無電柱化の目的と位置付け
○計画策定のスケジュール
○整備の方針

議事内容


